

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Les unités combattantes du Groupement de Forces du Secteur Est (GFSE) ont vaillamment réagi à une attaque le mercredi 14 juin 2023 près de la localité de Kompienga (province de la Kompienga, région de l'Est). Les terroristes, qui harcèlent les populations depuis quelques semaines, ont tenté d'attaquer l'unité militaire déployée dans la zone.

La riposte a été fulgurante, créant une grande débandade dans les rangs ennemis.

Abandonnant leurs moyens de combats, les terroristes ont été interceptés par les militaires qui ont réussi à neutraliser une quinzaine d'entre eux.

Les moyens roulants, l'armement et les munitions abandonnés ont tous été récupérés.

Les opérations de ratissage se poursuivent dans la zone.

Le Chef d'État-Major Général des Armées félicite les unités pour leur engagement. Il salue tout particulièrement la détermination et la rage de vaincre des soldats qui risquent quotidiennement leur vie pour redonner à notre pays l'intégrité de son territoire.

La Direction de la Communication et des Relations Publiques des Armées Contact médias: (+226) 25419032